

27. GV des LSV Frauenfeld

Die Mitglieder des LSV Frauenfeld trafen sich zur 27. Generalversammlung. Nennenswert ist die feierliche Verabschiedung des Präsidenten nach 13 Jahren, Beat Ernst (l.). Er zeigte eine enorme Leistung seit der Gründung des Vereins. Gleichzeitig kann man glücklich sein, dass alle Vakanzen im Vorstand sofort wieder gefüllt wurden. Die neue Präsidentin Astrid Leumann (r.), übernimmt mit Elan dieses Amt.

Höhepunkt jeder GV ist die Prämierung der Teilnehmer der Jahresmeisterschaften. Alle mit genügend Läufen erhielten einen Früchtekorb, die Schnellsten jeder Kategorie Medaillen und Preise. Den Gesamtsieg holten Philipp Früh und Nicole Lohri. Zum Schluss konnte Erich Gentsch, der neu eine Plausch-



Meisterschaft für die weniger aktiven Läufer organisiert hat, Roli Wäny als Sieger prämieren. (tw)